



Sans nouvelle de mon assurance vie

Par **Valou87_00**, le **12/04/2022** à **18:28**

Bonjour, ayant une maladie chronique mon frère m'a inscrit à deux assurances vies le 03/12/2001 tout les mois j'avais des prélèvements de 60€98 et de 76€20 pour 20 ans au Luxembourg. J'ai arrêté les paiements en avril 2006 ma santé s'est aggravée et je ne pouvais plus travaillé. L'assurance vie m'a conseillé d'attendre 20 ans pour récupérer les sommes que j'avais versé. J'ai envoyé 2 recommandés avec accusé de réception qu'ils ont bien signé. pour faire le rachat total des 2 comptes qui s'élèvent à 3963€ et 3170€. Et depuis j'envoie des e-mails sans réponse, et je ne sait même pas si j'aurais la totalité de ce que j'ai placé ... à ce jour je n'ai rien reçu et je ne sais plus où m'adresser. J'espère que vous allez pouvoir m'aider. Je vous remercie

Par **Marck.ESP**, le **13/04/2022** à **14:23**

Bonjour

La compagnie en question a-t-elle une représentation française ?